
 
Ata de Reunião da Câmara Temática Especial de Equalização das Leis Municipais com Caráter Metropolitano                                                    

25 de novembro de 2015 
N 001/15 

 

CT EQ 002.13 

      DADOS GERAIS 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Celso Luiz Barbosa Secretaria de Logística e Transporte - SP 

Rogélio Salceda CM Itanhaém 

Pedrinho Garofalo UVEBS 

Rafael Luiz Garcia CM Mongaguá 

Carlos Teixeira Filho CM Santos 

Richard Júnior AGEM 

U. Matsumota PM Guarujá  

Alexandre Cruz dos Santos AGEM/Estagiário  

Hélio Vieira AGEM 

Maria Helena Farias SMA/CFA  

Mônica da Silva Batista Jornalista/Itanhaém  

Gilson Miguel CONDESB  

Pauta divulgada em: 
19/11/2015 

Reunião iniciada às:  
10h15 

Término da Reunião às:  
11h20 

 

OBJETIVOS 

Item I – Retomada dos trabalhos;  

Item II – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 

 O coordenador Hélio Vieira agradeceu a presença de todos na retomada dos 

trabalhos da CT e abordou a demanda da coordenadora da CT de Turismo, Celina 

Linhares, que identificou a necessidade de equalizar a regra de recebimento de 

ônibus de turismo nos municípios da RMBS com a criação de um Selo 

Metropolitano. 

 Ficou agendada nova reunião da CT para o dia 11 de dezembro, na Agem, para 

criar uma comissão para tratar da adequação da legislação de cada município 

com a criação do Selo. 

 Ficou decidido ainda que a CT vai estabelecer uma agenda e focar as ações em 

quatro questões: 

a) Turismo 

b) Economia 
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REGISTROS 

c) Resíduo sólido da construção civil 

d) Saúde. 

 Em seguida o coordenador Hélio Vieira fez um breve resumo das atividades das 

demais Câmaras Temáticas e explicou a retomada dos trabalhos da CT de 

Desenvolvimento Econômico. 

 Anunciou a participação do secretário de Estado de Turismo na próxima reunião 

do Condesb dia 15 de dezembro e a participação do Investe São Paulo na 

qualificação de empresários da região para exportar seus produtos. 

 Aprovada a retomada da questão da unificação da “carteirinha” de transporte 

público para deficientes físicos nos 9 municípios da RMBS. 

 Aprovada as seguintes propostas: 

a) Atualizar os integrantes da CT 

b) Marcar as reuniões para as sextas-feiras. 

c) Que as reuniões sejam bimensais. 

d) Apresentação do Termo de Referência do Plano Regional de Resíduo Sólido para 

os integrantes da CT de Equalização. 

 
 

 
 

 

Santos, 25 de novembro de 2015 
 
 

 

HÉLIO VIEIRA 
Coordenador 

 
 
 
 
 
GILSON MIGUEL 
Secretário 
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